やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子



山内西小 IP: https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e/

【長子配布】

武雄市立山内西小学校 学校だより No.22 令和6年2月29日発行 文責:校長 福田哲也

感謝の気持ちを込めて "ありがとう集会"



2月22日(木)の午後に、本校体育館で「ありがとう集会」を行いました。この「ありがとう集会」に向けては、1月22日の代表委員会で内容や各学年の役割等を話し合った上で、5年生を中心に各学級・学年で練習や準備を進めてきました。どの学年・学級でも、「ありがとう」の思いを伝えるために大切なことは何かを考えながら取り組んできたことが、当日の発表によく表れていたと思っています。みんなの心がほっこりする、とても素敵な集会でした。

当日は、平日にもかかわらず100名を超える保護者の皆様にも御参観いただきました。また、集会後の学年末懇談会にも多数ご参加いただき、大変ありがとうございました。













第3回学校運営協議会

今年度最後となる第3回学校運営協議会を、2月27日(火)に開催しました。今回は学校評価に関して、目標設定や職員の自己評価の妥当性等について様々なご意見をいただきました。今後の学校運営や学校評価を実施する上での参考にさせていただきます。

5名の委員の皆様、一年間、本校の教育活動を 温かく下支えしてくださり、本当にありがとうご ざいました。

なお、学校評価結果等 につきましては、後日、 本校HPで公開する予定です。



欠席·遅刻等の連絡方法 について・・・

現在、お子様が欠席や遅刻をされる際、保護者の方から学校へ電話でご連絡をいただいています。これを来年度から、スマートホンやパソコンから二次元コードを読み取って連絡することもできるようにしたいと考えています。これに先立って、来月上旬から数週間試行期間を設ける予定です。

連絡方法を変更する理由(利点)を含め、 詳細につきましては、後日学校から配布するプリントでお知らせします。その内容を ご確認の上、ご協力の程、よろしくお願い します。

インフルエンザB型が流行しています・・・



現在、武雄市内の小学校でインフルエンザB型が流行しており、本校でも、昨日は15名の児童がインフルエンザ罹患により欠席でした。

学校では、運動場側の窓とワークスペース側の戸を開けて常時換気をすると共に、手洗いを徹底する等、感染防止対策を行っています。特に卒業式を控えている6年生は気を付けています。 ご家庭でも、帰宅の際の手洗いや人ごみの中でのマスク着用等のご協力をお願いします。